

12 imágenes de 2009

Seleccionamos doce vídeos publicados en esta web, para recordar 2009

25/12/2009

Nacho Alonso, la santificación del trabajo de un carnicero *Nacho Alonso nació en Barcelona en 1963. Está casado con Blanca y tiene nueve hijos "Vivir en Dios" Santi Rodríguez, conocido actor, cuenta cómo las enseñanzas de San Josemaría le han ayudado a estar orgulloso de ser cristiano y procurar vivir en Dios* **Patricia y Pablo**

*Poole estudió ICADE y es master del IESE. Se casaron hace 16 años y ahora tienen diez hijos **8 vídeos con testimonios de los nuevos sacerdotes** El sábado 23 de mayo, el Prelado del Opus Dei ordenó 30 nuevos sacerdotes en Roma. Proceden de 12 países diferentes. Ocho de ellos cuentan en esta serie de vídeos algunas de sus impresiones antes de la ceremonia*

Tertulias del Prelado con participantes del UNIV 2009 Los participantes en el UNIV 2009 han tenido tertulias con Mons. Javier Echevarría. El Prelado ha rezado con ellos por las víctimas del terremoto en Italia y les ha animado a ser "leales a la Iglesia" **En el instituto** Eduardo es profesor de Lengua castellana y Literatura en el Instituto Valdebernardo (Madrid) **Vídeo de San Josemaría: "El amor bendito del matrimonio"** 'Bendigo el matrimonio con mis dos manos de

sacerdote', decía san Josemaría. A los cónyuges recomendaba reñir poco y terminar siempre con el perdón y un abrazo **Estancia del Prelado en Córdoba** *Mons. Echevarría, invitado por el Administrador Apostólico Mons. Juan José Asenjo, ha visitado Córdoba para bendecir conjuntamente un retablo de san Josemaría Escrivá* **"Me lo pidió a mí"** *Ángela trabaja en el mundo de la Sanidad en EEUU. En este vídeo explica cómo encontró su vocación como numeraria, y cuenta cómo aprendió a rezar* **Imágenes del Prelado del Opus Dei en Pamplona** *Vídeo con imágenes de la Misa en sufragio por Mons. Álvaro del Portillo que celebró el Prelado del Opus Dei en Pamplona el 23 de marzo*

"Mi hija Cristina"

Mercedes Trujillo es una madre de familia que vive en Jaén. Tiene 4 hijos, y en este vídeo-testimonio cuenta la historia de su hija Cristina **Adrián**

Muresan, un rumano afincado en Madrid Adrián Muresan y su mujer, Rodica, son rumanos. Vinieron a Madrid en 2000 para trabajar durante un año y aún siguen aquí, más exactamente en Rivas Vaciamadrid

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/12-imagenes-de-2009/> (22/02/2026)